

Implantation du nouveau stade



Après avoir ensemencé la nouvelle pelouse du stade dans la poussière, la pluie providentielle est arrivée opportunément pour favoriser une parfaite germination et faire pousser une pelouse qui s'apparente à une vraie moquette. Félicitations aux maîtres d'œuvre de ces travaux. Il convenait par la suite d'implanter la nouvelle aire de jeu, et pour cette réalisation la mairie a décidé de faire appel à une toute jeune start-up, Geo-Trace, spécialisée pour ce type de travail bien spécifique. À la tête de cette société, Sandra Lagarde, une jeune Audoise de Trèbes est ainsi arrivée avec un appareil que l'on aurait pu croire venu tout droit d'un film de science-fiction. Se servant d'une tablette pour lui donner les instructions, et après avoir capté 24 satellites, on a pu voir ensuite cet étonnant robot-traceur se mettre en route pour tracer les limites, marquer les diverses zones, le rond central, etc... Il était assez bluffant de voir avec quelle précision chirurgicale cet engin a tracé les lignes et

Le passage d'un robot-traceur pour des lignes parfaites.

courbes de ce qui est désormais le nouveau terrain de foot du Pont-de-Membre.

Une trentaine de minutes auront suffi pour que cette implantation parfaite soit réalisée. Avec cet investissement lourd (de l'ordre de 40 000 €), Sandra intervient dans une bonne moitié sud de la France pour des traçages principalement liés à des terrains de foot et de rugby, mais peut également programmer diverses formes ou inscriptions à la demande de tout particulier ou collectivité qui le souhaite.

La reprise du championnat approche à grand pas et les footballeurs sont déjà sur le pied de guerre pour ne pas manquer l'entame de celui-ci. Ainsi, le week-end du 28 et 29 août sera synonyme de retour à la compétition avec le premier tour de coupe de France qui verra les violets aller défier l'équipe de Toumemire-Roquefort sur ses terres.